

COUSANCE

La journée citoyenne était de retour après deux ans d'absence



Les 128 bénévoles le jour J. Photo DR

Samedi 21 mai, la 6^e journée citoyenne de Cousance a revu le jour après deux années inexistantes en raison de la pandémie. 128 bénévoles ont participé. Peinture, lasure, charpentes, il y en a eu pour tous les goûts ! Pour le maire, Christian Bretin : « L'engagement de chaque participant a été remarquable et fera de cette journée un temps fort de la vie cousançoise. Quelle énergie, quel enthousiasme s'est dégagé de cette journée citoyenne après deux années d'interruption obligatoire. »